
BERGARA

Ante el posible derribo de los chopos y ampliación
de caminos, según Poi-Poi

Incierto futuro del parque
de Errekalde

Bergara (DV, por Larrea). - El

colectivo «Mendia Bizirik», del

Poi-Poi M.T., edita un boletín

informativo periódicamente, y

que es distribuido gratuitamen-
te, pudiendo ser adquirido en el

propio Poi-Poi por los interesa-

dos.

del futuro parque de Errekalde,

nos damos cuenta de la impor-
tancia que tiene como entorno

natural poco degradado. El par-

que en sí, a través de sus ya
largos años de vida, ha ido auto-

consagrándose en un muy equi-
librado bíotipo natural, acumu-

lando, año tras año, la hojas que

cada otoño caían. Esta acumula-

ción, sin apenas presencia de

gente, ha llegado, hoy en día, a

ser una gruesa capa de «hu-

; mus», tan rica que sería imper-
donable destruir; aunque no sea

tan bonita como el césped a

simple vista, guarda un enorme

potencial biológico. Al caminar

sobre él, uno siente la agradable
sensación de estar caminando

sobre una tupiday limpia alfom-

bra debido a las capas más ex-

ternas que se encuentran en pe-

ríodo poco avanzado de des-

composición.»
A lo largo de varias líneas

más, se analizan algunas espe-

cies que germinan en el parque,

etc., para finalizar con unas su-

gerencias que deben de tenerse

en cuenta, en su oponión, a la

hora de retocar el parque:

-No destruir los setos, arbus-

tos, ni hacer «cláreos».

-Evitar al máximo caminos y

talas. ■

Días pasados, editaron un

nuevo número, que se abre con

un artículo que trata de las espe-

cies de árboles autóctonos y

más concretamente del «ene-

bro». Luego recoge otro trabajo,
titulado «Basoei begira», para

seguir con el tema de las podas.
Continúa con un artículo de opi-
nión, sobre las especies que se

utilizan para el repoblado del

casco, «Los últimos», de dicado

a los olmos que se mueren por

una enfermedad, y «Los pinares

y la matarrasa», anteceden a un

interesante trabajo sobre el par-

que de Errekalde, «Todo un par-

que». Dicho escrito se inicia así:

«El futuro del parque de Erre-

kalde es, para nosotros, muy

preocupante. Al parecer, en un

primer momento, está pensado
el derribo de los únicos chopos,

ampliación de caminos, planta-
ción de césped, «clareo» de ar-

bustos, etc. Esperamos que

prevalezcan la cordura ante esta

cadena de disparatada destruc-

ción.

Errekalde es un parque perfec-

tamente útil al público, sin nece-

sidad de introducir estos cam-

bios, tan irreversibles para el

equilibrio existente. Está bien

que en Usondo se haya adopta-
do por ese tipo de parque, que

cumple bien una determinada

función, pero si aplicamos el

mismo modelo de parque en

Errekalde, destruiríamos toda un

gama de nuevas posibilidades
de disfrutar de la Naturaleza.

Al estudiar la actual situación

-No eliminar las ramas inferio-

res de los árboles por sistema, y

respetar la corteza sequoia.
La preferencia de Errekalde

como parque de uso didáctico.

-No introdudir césped y con-

servar y proteger el humus.

«Mendia Bizirik» es un colecti-

vo totalmente abierto a todos
los interesados. Para ello, bien

para participar, dar ¡deas, suge-

rencias o demás, dirigirse a;

«Mendia Bizirik», Poi-Poi. Kome-

nio, 4. Teléfono 764851.
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